

磨き合う緑陽



令和7年10月2日(木)
各務原市立緑陽中学校
学校便り 第6号

◇ 協力・責任・成長を目指して（10月の生徒指導の話）

9月の活動を通して、生徒のみなさんは集団生活の中で「ルール・マナー・責任」の大切さを学びました。特に1年生は宿泊学習に向けて、協調性やリーダーシップを発揮する場面が多く見られました。食事の準備や整理整頓など、普段とは異なる環境での活動を通じて、社会性を高める貴重な経験となりました。また、2年生は民宿での生活を通じて、阿納の方々との交流を深め、協力することの大切さを実感しました。やるべきことを自ら進んで行い、ゆとりある時間を生み出す姿勢も育まれました。



1年生
野外炊事



2年生
民宿の方と語る会

《10月の目標》

★キーワード **思いまで引き継ぐ**

★重点 **スタートダッシュ CPN 時間行動**

◎後期班での

給食&清掃スタンダードの確立

◎朝のスタート習慣の取戻し（時間）

◎お互いを意識した、
学び合い（反応）の向上



10月は、前期から後期への引き継ぎの時期です。生徒会や委員会では、前期の成果と課題を振り返り、後期に向けての目標を具体的に設定する姿が見られました。立候補者への支援や協力の姿勢も、仲間を思いやる心の表れです。後期のスタートにあたり、「スタートダッシュキャンペーン」を実施します。朝の習慣を見直し、余裕を持って登校・着席することで、1日の良いスタートを切ることを目指します。自分自身の姿勢を見直し、仲間とともにより良い学校生活を築いていきましょう。

◇ PTAクリーン活動

PTAクリーン活動を9月28日(日)に行いました。休日でしたが、多くの保護者の方、生徒の皆さんに参加していただきました。また、鶺鴒三小校区「みどりのまちづくり会」、緑苑小校区「環境ボランティア」の皆様にもボランティアで参加していただきました。緑陽中学校が地域の方に愛され、大切にされていることをうれしく思います。草を刈ったり、抜いたりして、北グラウンドと南グラウンドがとても美しくなりました。参加していただいた皆様方、ありがとうございました。



◇ 各務原市長訪問

9月24日(水)に各務原市長の浅野健司様が緑陽中学校を訪問されました。全学級を授業参観され、「全体的に穏やかでありながら活気があり、授業では挙手や友達同士の教え合いが活発でした」とお言葉をいただきました。他にもiPadの活用やグループ活動が効果的に行われていることも認めていただきました。また、生徒会長の麻生あおいさん、副会長の池上莉歩さん、樋口皓介さんが学校代表として「児童生徒のための予算」の活用状況について報告し、お礼の言葉を述べました。

